



KIEFERGESICHTSZENTRUM MÜNCHEN



Funktion und Ästhetik

Die optimale Vereinigung von Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie & Plastischer und Ästhetischer Chirurgie

„Die unterhaltendste Fläche auf der Erde für uns ist die vom menschlichen Gesicht.“ Was der deutsche Physiker Georg Christoph Lichtenberg Ende des 18. Jahrhunderts geschrieben hat, gilt noch heute: Nichts an einem Menschen zieht so viel Aufmerksamkeit auf sich, wie sein Gesicht. Ein Blick ins Gesicht des Gegenübers entscheidet über Sympathie oder Antipathie, Mitleid oder Bewunderung. Bei MFACE, dem KieferGesichtszentrum München, widmen wir uns mit allen Kompetenzen Ihrem Gesicht, Ihrer ersten und persönlichsten Visitenkarte. Harmonische Formen und perfekte Funktionen sind unser Ziel. Nur eine Gehminute vom Bahnhof München-Pasing entfernt, finden Sie unsere hellen, freundlichen Praxisräume, in denen wir Besonderes leisten: Durch die Kombination der beiden Fachbereiche Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie und Plastische Chirurgie vereinen wir Funktion und Ästhetik unter einem Dach. Das „FACE“ in unserem Namen steht dabei nicht nur für das Gesicht, sondern allgemein für „Function and Aesthetics Combined in Excellence“. Neben dem Gesicht behandeln wir auch die Brust, die Haut und andere Körperregionen, die ästhetischer Optimierung bedürfen.

Die vier Schwerpunkte unserer Praxis sind:

1. Kieferchirurgie

Ob Oralchirurgie, Implantologie, Parodontalchirurgie, kieferorthopädische Chirurgie oder klassische Kieferchirurgie – wir bieten in unserer Klinik alle chirurgischen Eingriffe im Mundbereich an. Dazu zählen etwa Weisheitszahnentfernungen, Wurzelspitzenresektionen, Zahntransplantationen, Kieferknochendehnung, plastische Korrekturen an Zahnfleisch und Schleimhäuten, Behandlung von Kiefernekrosen sowie die Entfernung von Kieferzysten und Kiefer- und Mundschleimhauttumoren.

2. Funktionelle Chirurgie

Im Behandlungsschwerpunkt funktionelle Chirurgie korrigieren wir Fehlstellungen und Fehlbildungen. Dazu zählen etwa Lippen-Kiefer-Gaumenspalten und Deformitäten bei Gesicht oder Schädel von Kindern. Wir be-

handeln Verletzungen und Frakturen infolge von Unfällen und verändern die Form des Kiefers oder auch des Gesichts – aus rein funktionellen oder auch ästhetischen Gründen. Auch die Obstruktive Schlafapnoe kann von uns operativ behoben werden.

3. Rekonstruktive Chirurgie

Sie haben sich verletzt, Ihnen ist ein Tumor entfernt worden oder Sie haben durch eine andere Operation Gewebe am Körper, im Gesicht oder Mund verloren? Wir stellen die Funktion und das Aussehen der betroffenen Region mit rekonstruktiven Verfahren wieder her. Unser Spektrum reicht von kleinsten Hautnähten bis zu großen mikrochirurgischen Techniken inklusive Transplantation von Gewebe aus geeigneten Körperregionen.

Alle ambulanten möglichen Behandlungen bieten wir in unserer Praxis an. Größere Eingriffe nehmen wir am HELIOS Klinikum München West unter stationären Bedingungen vor.

4. Ästhetische Chirurgie

Auch wenn unser Kerngebiet im Bereich des Gesichts liegt, bieten wir das gesamte Spektrum der ästhetischen Chirurgie an. Ästhetische Eingriffe müssen gründlich überlegt und präzise geplant werden. Wir wollen wissen, was Sie sich wünschen und von einem Eingriff erwarten. Daher legen wir größten Wert auf ein ausführliches Erstgespräch, aus dem für jeden Patienten ein passgenaues Behandlungskonzept hervorgeht. Dieses bildet auch die Grundlage für einen ersten Kostenvoranschlag.

Kompetent und interdisziplinär

Zu allen Eingriffen und Behandlungsmethoden beraten wir Sie gerne und ausführlich in unseren interdisziplinären Sprechstunden. Die Spezialisten für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie, Dr. Dr. Denys J. Loeffelbein, und für Plastische und Ästhetische Chirurgie, Dr. Daniel Lonic, werden unterstützt von Zahnarzt Dr. Timo Cassian Zuch und dem erfahrenen Anästhesisten Dr. Cornelius Fröhlich. Das freundliche und kompetente Praxisteam ist – ebenso wie die Ärzte – durch regelmäßige Fortbil-

dungen immer auf dem neusten Stand. „Kompetenz, Engagement, Einfühlungsvermögen und die Bereitschaft, sich permanent weiterzubilden“ – das sind die Grundsätze, nach denen unser Team arbeitet. Patienten können sich außer auf Deutsch auch auf Englisch, Serbokroatisch und Russisch beraten lassen. Die Kontaktaufnahme einheimischer und internationaler Patienten funktioniert schnell und problemlos. Per Telefon oder auch online können Termine vereinbart werden.

Charity in der ganzen Welt

Dr. Dr. Denys J. Loeffelbein und Dr. Daniel Lonic engagieren sich in ihrer Freizeit seit Jahren weltweit bei Hilfsprojekten für Kinder mit Fehlbildungen. 2017 waren sie erstmals gemeinsam in Vietnam, um dort ein kraniofaziales Zentrum in Ho Chi Minh City aufzubauen. Dort haben sie kostenlos Kinder mit Lippen-Kiefer-Gaumenspalten operiert sowie die einheimischen Chirurgen, Anästhesisten, Kieferorthopäden und Operations-Helfer geschult. Ziel ist, dass das Personal vor Ort selbständig und ganzjährig Patienten operieren und behandeln kann. Für das Projekt sammeln die beiden Ärzte weiterhin Spenden.

Projekt-Spendenkonto
Deutsche Clefthilfe e.V.
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN DE46 2512 0510 0008 4842 00



Am Schützeneck 8
81241 München
Telefon +49 (0)89 82924444
kontakt@mface.de
www.mface.de

ÖFFNUNGSZEITEN
Mo – Do 08.00 – 18.00 Uhr
Fr 08.00 – 14.00 Uhr

Unsere Praxisklinik ist das ganze Jahr geöffnet. Wir bitten trotzdem um telefonische Voranmeldung.

FACHGEBIETE
» Kieferchirurgie
» Funktionelle Chirurgie
» Rekonstruktive Chirurgie
» Ästhetische Chirurgie
» Funktion und Ästhetik gleichermaßen zu berücksichtigen ist der Kern unserer Behandlungsphilosophie.

GESICHTSCHIRURGIE